



LE 5 Décembre, ce n'est pas le moment de battre en retraite !

L'Intersyndicale DGFIP 71 (CGT – Solidaires – FO – CFDT – UNSA finances publiques de Saône et Loire) appelle l'ensemble des personnels à se mettre en grève et à se joindre aux manifestations organisées ce jour-là dans le département :

CHALON SUR SAÔNE à 14H Maison des Syndicats
MÂCON à 14h Esplanade Lamartine
MONTCEAU LES MINES à 14h30, place de la Mairie

À la DGFIP, le plan Darmanin a pour but de porter le coup de grâce : fermeture de toutes les trésoreries d'ici 2022, suppressions de SIP, SIE, Nouveau Réseau qui n'a rien de « Proximité », etc.



En juillet 2019, le parlement adoptait la réforme dite de « transformation de la Fonction publique ».

Celle-ci va permettre de mettre en place des véritables plans sociaux et à court terme de supprimer nos droits. Les CAP vont, par exemple, disparaître, certains dès 2020.

C'est maintenant le tour des retraites.

Pour les sauver –comme ils disent- il faudrait accepter un nouveau système qui conduirait à gagner moins tout en travaillant encore plus longtemps !

Le projet de retraites par points du gouvernement s'attaque en effet aux retraites de l'ensemble des salariés : les régimes spéciaux comme le régime général sont ciblés.

En imposant une «règle d'or » qui limite la part des pensions à 14 % du PIB combinée à la forte progression à venir du nombre de retraités, chacun comprendra facilement que le nouveau système n'a pour unique objectif la baisse du niveau des pensions. Les différentes simulations réalisées sur la base du rapport Delevoye prévoient en effet des baisses de 200, 400, 600 € par mois selon les situations ! Ce n'est pas admissible !

Pour nos retraites, nos salaires, nos services publics, nos missions, poursuivons notre mobilisation à la DGFIP !

